

SESIÓN DE ELECCIÓN DE LA MESA DIRECTIVA E INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN ESPECIAL MULTIPARTIDARIA DE SEGUIMIENTO AL PROCESO DE RECONSTRUCCIÓN EN LAS ZONAS AFECTADAS POR EL FENÓMENO DEL NIÑO COSTERO CON EL OBJETO DE CONTINUAR LOS ENCARGOS QUE RECIBIÓ LA COMISIÓN ESPECIAL MULTIPARTIDARIA CONSTITUIDA CON EL MISMO FIN MEDIANTE ACUERDO DEL PLENO DEL 22 DE JUNIO DE 2017, PARA EL PERIODO ANUAL DE SESIONES 2021-2022

El 09 de setiembre de 2021, siendo las 14.39 horas, se reunieron a través de la plataforma Microsoft Teams los integrantes de la Comisión Especial Multipartidaria de seguimiento al proceso de reconstrucción en las zonas afectadas por el Fenómeno del Niño Costero, actuando como coordinador el congresista Miguel Ángel Ciccía Vásquez y, con la presencia de los congresistas titulares Carlos Enrique Alva Rojas, Eduardo Enrique Castillo Rivas, María Cordero Jon Tay, Idelso Manuel García Correa y César Manuel Revilla Villanueva.

Luego de iniciada la sesión se incorporó el congresista titular Wilmar Alberto Elera García; con la justificación de inasistencia de los congresistas titulares Ruth Luque Ibarra y Abel Augusto Reyes Cam.

Con el quórum reglamentario, se dio inicio a la Sesión de Elección de la Mesa Directiva e Instalación de la Comisión Especial Multipartidaria de seguimiento al proceso de reconstrucción en las zonas afectadas por el Fenómeno del Niño Costero con el objeto de continuar los encargos que recibió la Comisión Especial Multipartidaria constituida con el mismo fin mediante Acuerdo del Pleno del 22 de junio de 2017, para el Periodo de Anual de Sesiones 2021-2022.

El Congresista Ciccía dio cuenta del Oficio 357-2021-2022-ADP-M/CR, de fecha 3 de setiembre de 2021, el cual se dio lectura, a través del cual el Oficial Mayor del Congreso informa sobre la creación de la comisión y sus integrantes, y se le encarga la Coordinación del acto eleccionario de la mesa directiva de esta comisión.

El coordinador propuso que la elección se realice por lista cerrada y con votación nominal; lo que fue sometido a votación nominal; aprobándose por UNANIMIDAD de los presentes, con los votos a favor de los congresistas Enrique Alva Rojas, Eduardo Enrique Castillo Rivas, Miguel Ángel Ciccía Vásquez, María Cordero Jon Tay, Idelso Manuel García Correa y César Manuel Revilla Villanueva; ningún voto en contra; y, sin abstenciones.

El congresista Ciccía invitó a los miembros de la comisión para que presenten sus propuestas para la conformación de la Mesa Directiva de la Comisión de la Especial Multipartidaria.

La congresista María Cordero Jon Tay propuso la lista siguiente: el congresista César Manuel Revilla Villanueva para presidente; el congresista Miguel Ángel

Ciccía Vásquez para vicepresidente; y, el congresista Idelso Manuel García Correa para secretario.

Considerando que para integrar la mesa directiva ha sido propuesto para el cargo de vicepresidente el congresista Ciccía, coordinador en esta sesión por ser el segundo de mayor edad, es que asumió la conducción de la sesión de elección de la mesa directiva la congresista María del Pilar Cordero Jon Tay, a quien corresponde por orden de edad.

Al no haber otras propuestas, la coordinadora sometió a votación nominal la propuesta formulada; la que fue aprobada por **MAYORIA** de los presentes; con los votos a favor de los congresistas Eduardo Enrique Castillo Rivas, Miguel Ángel Ciccía Vásquez, María Cordero Jon Tay, Idelso Manuel García Correa y César Manuel Revilla Villanueva, sin votos en contra; y, con los votos en abstención de los congresistas Enrique Alva Rojas y Wilmar Alberto Elera García.

En este estado, el congresista Wilmar Alberto Elera García al momento de la votación expreso que vota en abstención como protesta porque las bancadas mayoritarias no están respetando la democracia participativa, por elegirse entre ellos mismos y no haber comunicado a los voceros de Perú Libre, Somos Perú y Juntos por el Perú.

La coordinadora proclamó a los miembros de la Mesa Directiva de la Comisión Especial Multipartidaria de seguimiento al proceso de reconstrucción en las zonas afectadas por el Fenómeno del Niño Costero para el periodo anual de sesiones 2021-2022, la misma que quedó conformada por los congresistas:

- César Manuel Revilla Villanueva como presidente;
- Miguel Ángel Ciccía Vásquez como vicepresidente; e,
- Idelso Manuel García Correa como secretario.

La congresista Cordero Jon Tay dio por concluido el Acto de Elección, felicitó a los congresistas electos y le cedió la conducción de la sesión al presidente de la Comisión.

El congresista César Manuel Revilla Villanueva asumió la conducción de la sesión en su calidad de presidente de la Comisión Especial Multipartidaria.

El congresista Revilla Villanueva agradeció la confianza por haberlo elegido como presidente de la Comisión Especial Multipartidaria de seguimiento al proceso de reconstrucción en las zonas afectadas por el Fenómeno del Niño Costero.

Recordó que en este momento se debe trabajar juntos y unidos por el desarrollo de nuestro país y por el desarrollo de las trece regiones afectadas por el Fenómeno del Niño Costero que hasta la fecha solamente tiene un cincuenta por ciento de avance y desarrollo de este, espera que todos los parlamentarios puedan estar en la misma línea y que puedan trabajar en favor de ello.

El presidente declaró instalada la Comisión Especial Multipartidaria de seguimiento al proceso de Reconstrucción en las zonas afectadas por el Fenómeno del Niño Costero con el objeto de continuar los encargos que recibió la Comisión Especial Multipartidaria constituida con el mismo fin mediante Acuerdo del Pleno del 22 de junio de 2017, para el periodo anual de sesiones 2021-2022.

Indicó que la propuesta de plan de trabajo de la comisión para el periodo anual 2021-2022 les será remitida con la agenda para la primera sesión ordinaria. Y solicitó que puedan formular sus aportes y remitirlos por correo electrónico a la comisión para que sean consolidados para su aprobación en dicha sesión.

El congresista Revilla Villanueva propuso que las sesiones se realicen los días lunes a las 09.00 horas, consultó al respecto. El presidente cedió el uso de la palabra a los miembros de la comisión. Intervinieron los congresistas que se detallan a continuación.

El congresista Ciccía Vásquez señaló que pertenece a la Comisión de Presupuesto que sesiona los días lunes desde las 8:00 de la mañana; por ello propuso que las sesiones sean los lunes en la tarde.

La congresista Cordero Jon Tay, señaló que los lunes tiene sesiones desde las 11.00 horas hasta la tarde; sugirió que después se envíe por correo el día que se decida viendo las comisiones en general.

El congresista Catillo señaló que tratándose de una comisión especial y de seguimiento no tiene necesidad de seguir una agenda semanal pues no van a dictaminar y no verán proyectos de ley, se debe mantener esa práctica y que se convoque cuando se tenga que informar o cuando se tenga que sesionar de manera descentralizada en las regiones y de esta manera avanzar con el trabajo.

La congresista Cordero Jon Tay, coincidió con el congresista Castillo, que no es necesario que se sesione como las demás comisiones, solo cuando se tenga algo que informar, deben coincidir todos en un horario y en un día específico.

El presidente señaló que para la próxima sesión se debe definir la fecha, de preferencia día viernes que hay menos comisiones o a propuesta del secretario técnico de las fechas en que se reunía la comisión cuando tenía que dar informes o seguimiento al trabajo en los años anteriores, disponiendo la votación de este acuerdo.

El secretario técnico informó que es cierto que las comisiones especiales podrían ser convocadas en el momento en que se requiera y que en la práctica se han elegido horarios de sesiones por un tema de orden, para organizarse y ordenarse, lo cual no es una camisa de fuerza, solamente es un parámetro de ordenamiento; respecto a las propuestas de horarios de los señores congresistas, y la revisión del horario anterior de esta comisión, que se debatirá en la siguiente sesión, no necesitaría ser votado, simplemente la presidencia lo dispone y los señores

congresistas le envían sus propuestas de horario, las que se consolidan para su debate y aprobación.

El presidente indicó que espera la remisión de las propuestas de los posibles días y horas de sesión al correo electrónico de la secretaría técnica.

El presidente sometió a votación nominal la aprobación del Acta, con dispensa de su lectura; lo que fue aprobado por **UNANIMIDAD** de los miembros presentes; con los votos a favor de los congresistas Eduardo Enrique Castillo Rivas, Miguel Ángel Ciccía Vásquez, María Cordero Jon Tay, Wilmar Alberto Elera García, Idelso Manuel García Correa y César Manuel Revilla Villanueva, sin votos en contra; y, sin abstenciones.

Forma parte de la presente acta la grabación en audio de la sesión realizada en la plataforma de Microsoft Teams y la transcripción de la misma.

Siendo las 15.06 horas y no habiendo otro tema que tratar el presidente levantó la Sesión.

.....
César M Revilla Villanueva
Presidente

.....
Idelso Manuel García Correa
Secretario

.....
María Cordero Jon Tay
Coordinadora